

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Álvaro Delgado destina 200 millones de dólares a la atención y desarrollo de la primera infancia

Principal



Publicada el: 23/09/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 56	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alvaro-delgado-destina-200-millones-de-dolares-a-la-ate ncion-y-desarrollo-de-la-primera-infancia\_3237.php



## **Principal**

Álvaro Delgado destina 200 millones de dólares a la atención y desarrollo de la primera infancia

Álvaro Delgado asigna 200 millones de dólares para impulsar el bienestar y crecimiento de la primera infancia.

# El Partido Nacional Presenta Medidas Sociales en Caso de Llegar al Gobierno

Este lunes, el Partido Nacional reveló algunas de las iniciativas que implementará si accede al Gobierno, centradas en políticas sociales.

#### **Compromiso con los Más Necesitados**

Álvaro Delgado, candidato nacionalista, destacó la importancia de la asistencia estatal a los ciudadanos en situación de vulnerabilidad, señalando que este apoyo debe mantenerse bajo un nuevo paradigma.

#### Lucha Contra la Pobreza Infantil

Delgado identificó la pobreza infantil como uno de los principales desafíos de su posible gestión.

Para abordar esta problemática, anunció una inversión de 200 millones de dólares destinada a su "reducción significativa".

"El objetivo es iniciar un camino hacia la reducción de la pobreza infantil como prioridad absoluta de este plan de Gobierno y del futuro Gobierno", afirmó Delgado.

#### Prioridades del Programa

El candidato nacionalista mencionó que, según Diego Labat, el programa presenta pocas cifras globales de compromiso de gasto o inversión, pero destacó la primera infancia como una excepción.

"Nos quisimos jugar en una cifra de primera infancia para demostrar cuál es la prioridad de este equipo", puntualizó.

Para más detalles sobre el plan, se puede consultar el documento aquí.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# ÁLVARO DELGADO DESTINA 200 MILLONES DE DÓLARES A LA ATENCIÓN Y DESARROLLO DE LA PRIMERA INFANCIA

Alvaro delgado destina 200 millones de dolares a la atencion y desarrollo de la primera infancia

### **Tags**

partido, millones, nacional, primera, sociales, infancia, delgado, gobierno, infantil, pobreza, compromiso, presenta

#### Noticias relacionadas

- 4.6 \* Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla
- 3.9 \* Álvaro Delgado presentó plan educativo y bono de 6.000 dólares para quienes terminen 5to y 6to de liceo
- 4.0 \* Álvaro Delgado exige a Yamandú Orsi que presente el programa de gobierno del Frente Amplio a un mes de las elecciones
- 4.7 \* Álvaro Delgado aclaró la postura de Lacalle Pou respecto a la presencia de Ojeda en el partido de Uruguay, desestimando cualquier respaldo
- 4.3 \* Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio
- 3.6 \* El Partido Independiente lanza un ambicioso plan con siete propuestas para su posible regreso al gobierno en una nueva coalición
- 4.1 \* Álvaro Delgado presenta a Diego Labat como su candidato a ministro de Economía en una posible victoria electoral

- 4.2 \* Álvaro Delgado: 'Luis Suárez encarna la resiliencia y el coraje' en emotiva despedida al ícono del fútbol uruguayo
- 4.0 \* Álvaro Delgado afirmó que el Frente Amplio carece de propuestas concretas y está generando un clima de incertidumbre en la población
- 4.5 \* Delgado aclara los cuestionamientos de Orsi sobre combustibles: Revela un sobregasto de Usd 907 millones entre 2012 y 2019

# Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024